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くれが人には感謝しています。３年間このような機会を作ってくださりありがとうございました。これからもがんばっていきたいと思います。 

・歩け歩けはこの３年間一度も欠かさずに参加しました。今回は最後だけあっていつもより４㎞くらい長かったです。最初私は少し増えてもあまり変わら

ないだろうと高を括っていましたが実際やってみるととてもつらく大変でした。残り４㎞で私は挫折しかけましたがどうにか完歩することができました。今

回のことを就職活動に生かせればいいなと思いました。 

・今年こそは完歩しようと友達と言い合っていました。１年、２年と途中で諦めてしまい完歩はできていなかったからです。歩いている時は、ボランティア

の方に応援していただいたり、友達と話をしながら歩いたりしてとても楽しく歩くことができました。完歩できたときには、疲れきっていて立っているのも

辛いほどでしたが、とても満足した気分になりました。諦めずに取り組めばできることもあるのだと思いました。とても良い思い出ができました。これから

も苦しいことや無理だと思うことが待っていると思うけれど、今回の経験を少しでも活かせればよいなと思いました。 

・今年も２０ｋｍ歩ききれて良かった。３年間の中で一番つらかった気がした。３年間全部、１番の班でゴールできた。みんな頑張っていてよかった。一つ

一つの行事が最後だから楽しみだ。疲れたけど良い思い出になった。 

・先生に「頑張れ」と言ってもらった時本当にうれしかったです。感謝の気持ちでいっぱいです。ボランティアの方々にも本当にお世話になりました。もう

２０ｋｍも歩きたくないし、山道などが嫌になりましたが、これはこれでとてもいい思い出になり 

ました。おそらく来年になったら、また歩きたくなるんだろうなあと思いました。 

ラスト１年の行事など、存分に楽しんでいきたいと思いました！！！ 

本当にお疲れ様でした！！！ 

 

５月の行事予定 

２日（月）歩け歩け２０ｋｍチャレンジウォーク        

６日（金）スマホケータイ安全教室⑥             

１１日（水）第１回進路講演会⑤⑥                    

２０日（金）中間考査（～２５日） 

２０日（金）３学年三者面談(進学者向け)            

２６日（木）歯科検診① 


